

### La Fête de la rentrée de la région de Coaticook présentée par Cabico sera de retour!

**Coaticook, le 20 septembre 2023** – Quelques jours après la tenue de la troisième édition de la Fête de la rentrée nous pouvons confirmer qu'elle sera de retour le 14 septembre 2024.

Le comité organisateur de la Fête de la rentrée de la région de Coaticook tient à remercier les organismes participants qui ont contribué à l'animation de la journée et au divertissement des familles présentes. Le spectacle jeunesse de Marc Trudel, la première partie de notre talent local Two of a Kind ainsi que le spectacle principal de Yelo Molo ont également enflammé la scène et participé au bonheur des petits et grands !

Nous rappelons que l'objectif de cet événement est de proposer une belle journée à tous les citoyens en plus d'offrir une visibilité aux organismes de la région et leur permettre de faire connaître les services qu'ils offrent. En plus de notre mandat, les activités très diversifiées, les kiosques de nourriture, les jeux gonflables et les magnifiques feux d'artifice qui ont illuminé le ciel de la région sont tous des éléments qui nous rendent fiers de cette fête !

Il est très important pour nous d'offrir cet événement gratuitement à tous les citoyens et il est évident que ça ne pourrait être possible sans la contribution de nos généreux commanditaires : La ville de Coaticook; D.A.B. Logistics; Desjardins Caisse des Verts-Sommets de l'Estrie; Niedner Altra; La radio communautaire CIGN 96.7; Promutuel assurance Centre-sud; Geneviève Hébert, députée de Saint-François; Le Progrès de Coaticook; Marie-Claude Bibeau, députée de Compton Stanstead et ministre du revenu national; La Laiterie de Coaticook; Service Agricole Luke Bélanger; Les installations électriques R. Théberge et bien sûr notre partenaire principal, Cabico!



#### Source

Catherine Madore, agente de communication et de marketing à la MRC de Coaticook  
[c.madore@mrcdecoaticook.qc.ca](mailto:c.madore@mrcdecoaticook.qc.ca), 819-849-7083 poste 249